

# Wir feiern ein Fest!

Am **10. Juni 2022** werden wir unsere neuen 5er bei uns in der Aula um **14.30 Uhr** begrüßen. Danach lernen die Kinder ihre Mitschülerinnen, Mitschüler und ihr Klassenleitungsteam kennen.

Anschließend wird gemeinsam auf dem Schulhof beim Erprobungsstufenfest gefeiert.

Wir heißen alle Kinder, die eingeschult werden, mit ihren Familien und Freunden bei uns willkommen.

Auch die Kinder unserer 5. und 6. Klassen mit Freunden und Familien sind natürlich sehr herzlich eingeladen.

Der Reinerlös des Festes wird u.a. an die Opfer des Krieges in der Ukraine und an Aidsweisen in Afrika gespendet.

Gegen 16.30 Uhr wird das Fest enden.

**Wir freuen uns auf ein schönes Sommerfest!**